
　先週、大変緊張してこの場に立たせていただき

ました。第１例会、何とか無事に終了することが

できて安堵しております。半面、今日を含めてあ

と43回もここに立ってご挨拶をしなければいけな

いと思うと、ちょっとゾッとしております。

　今日も会場内を見渡してみると出席率があまり良くないかな

と見受けられます。先週もお話をさせてもらいましたが、今年

度の会長方針５つの最重要項目のうちの１つとして出席率の向

上を謳わさせていただいております。出席したくても事情が

あって出席できない方もいらっしゃいます。仕事上の都合もあ

ろうかと思います。そうは言っても優先順位を上げていただき

たいという思いがございますので、お休みになられている会員

のスポンサーの方、あるいは親交を深くされている方、ぜひお

声掛けをいただいて「例会に行こう」と一言発していただけれ

ば幸いです。

　もう一つ、出席委員会の石田委員長にプレッシャーをかけさ

せていただきますが、１年間出席率を上げるために奇抜な施策

を打っていただければと思います。笑い話なのか本音なのか分

かりませんけれども、出席率が会長の人気度だと言われてた方

もいらっしゃいます。出席率がどんどん下がっていくと、私の

人気が無くて途中で辞めなければいけないような事情になるかもしれませんので、是非皆さんのご協

力で出席率を上げるように宜しくお願いします。

　さて、今月は母子の健康月間となっておりますが、テーマに沿った例会スケジュールは年間行動予

定の中には組み込んでおりません。ロータリーがどのような活動支援をしているのかを、短くお話を

させていただきます。2014年10月のＲＩ理事会で重点分野である母子の健康月間は４月に位置付けら

れておりました。５歳未満の幼児の死亡率と罹患率の削減、妊婦の死亡率と罹患率の削減、より多く

の母子に対する基本的な医療サービスの提供等々でロータリーが支援をさせていただいているという

状況を皆さんご存じいただけているのかどうかと思います。実は世界で590万人の５歳未満の子供が

命を失っている統計がでております。未だに毎日17,000人の５歳未満のお子さんが命を失っておりま

す。妊婦に於いては毎日800人、２分に１人が亡くなっているという統計がでているようです。その

原因は栄養失調、適切な医療の衛生設備の欠如。どれもこれも予防が可能で、予防可能な原因で母と
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子供が命を落とす事があってはならないと私達ロータリー会員は考えなければなりません。全ての母

子が質の高い医療を受けられるよう、そして出産で命を落とす母親がいなくなるよう子供がすくすく

と成長できるように支援活動を行っているのが財団。私共の年会費のなかで財団の方にいくらかのお

金が上納として納められております。そのお金が支援に充てられているということも頭に置いておい

てもらいたいと思います。現地に行っての作業や支援をする事は出来ませんけれども、金銭的な部分

で支援をし、一翼を担っていると自負もお持ちいただければと思っております。死亡率が高い国とし

ては南スーダン、ナイジェリア、いわゆる発展途上国の一定のエリアでの死亡率が非常に高いという

事になっているようです。

　ロータリーの活動としては教育、予防接種、移動クリニックなどありとあらゆる母子の健康を推進

しているということで、７月は母子の健康月間というところを少しだけでも意識していただければと

思います。

　先ほど2014年のＲＩ理事会でというお話をしましたけれども、実は2022年10月のＲＩ理事会で特別

月間が一部改正になり、従来４月が母子の健康月間だったものを2023年４月に環境月間を設定した都

合で、2023年から７月が母子の健康月間となったということも頭の隅に置いておいてもらいたいと思

います。私もにわか知識でお話をしておりますのでこれ以上の話は出来ないのですが、先ほども申し

上げたように会費の一部から財団の方に寄付をさせていただいている。そのお金が有効に使われ一翼

を担っていると、今日一日この時間だけでも結構ですから記憶に留めておいていただきたいと思いま

す。

　本日の例会は先週に引き続き就任挨拶となっております。各委員長の思いをしっかりと皆さんにお

伝えをいただければと思います。短い時間ではありますが会員皆様にとって有意義な時間であります

事を念じて例会冒頭の挨拶とさせていただきます。

幹事報告 迫田幹事

１）２名の新入会員候補者の推薦がございました。

　　ＡＲＩ　代表　小村　忠義　様

　　職業分類：生命保険

　　推  薦  者：髙田会員・小泉（ユ）会員

　　有限会社　佐藤室内装飾　代表取締役　佐藤卓也　様

　　職業分類：室内インテリア

　　推  薦  者：西村会長・髙田会員

　　なお、本件はクラブ細則第11条「会員選挙の方法」に基づき、会員増強委員会、会員選考・職業

分類委員会を経て７月４日の理事会で承認されましたことをご報告致します。ご異議のある会員

は書面にて７日以内に理事会に申し立て下さい。ご異議がなければ８月１日の例会より出席予定

です。

２）本日18時からホテル黒部様にてパスト会長会が開催されますので、ご出席の返事をいただいてい

るパスト会長様はお忘れのないよう宜しくお願い致します。

３）７月18日に開催される３ＲＣの合同ガバナー公式訪問例会の件です。集合時間は17時50分ですが

座席をくじ引きで決める関係で少し早めに来ていただければと思います。当日はネクタイ、バッ

ジの着用を忘れないで下さい。また、意見交換会の時間が変更になりました。17時30分からにな

りますので、17時までにホテル黒部様に集合下さい。

　　意見交換会の参加者は西村会長、松井会長エレクト、山本副会長、近江副幹事、棧会場監督、斉

藤直前会長、髙田委員長、小泉ユリカ副委員長と私の９名になります。

４）前年度の地区職業奉仕委員会で作成した四つのテストポスターが届いております。卓上に置いて

ありますのでお持ち帰り下さい。

５）フィリピンの子供達を支援する東京７ＲＣで運営しているバギオ基金という団体から活動のお知

らせと支援のお願いが届いています。ご興味のある方は事務局までお問い合わせ下さい。

６）ガバナー事務所より10月24日、25日に韓国ソウルで開催される日韓親善会議の登録公募及びご集

約のお願いが届いております。ご参加希望の方は事務局までお願い致します。

７）美深ＲＣから創立60周年記念誌が届いております。ご覧になりたい方は事務局までお願い致しま

す。



お知らせ

ゴルフ同好会　村田会員

　８月24日（土）のゴルフコンペですが北見東ＲＣと合同で開催させていただくこととなりました。

その後、18時30分に懇親会を予定しております。同好会以外の方も出席いただければ有難いと思い

ます。近くなりましたら改めてご案内させていただきます。

プログラム 各 委 員 長 就 任 挨 拶
会長・幹事

迫田幹事（７月４日）

　本日を迎えるにあたり西村会長、事務局藤田さんに私の勉強不足や覚悟が足りず多大

なご迷惑をお掛けしてしまっております。間違えても助けていただける、という甘い考

えでおりました。沢山の方のアドバイスがあり、西村会長の助言もありまして、気持ち

を一新致しまして、精一杯この１年間幹事職を全うしていきたいと思います。私の悪い

所は、何でも皆さんに対して口頭で済ませてしまっております。今年は書面で分かりや

すい文章を作成しまして、西村会長の女房役として会長のお考えを皆様にお伝えし、そして西ロータ

リークラブのために精一杯頑張っていきます。私自身まだまだ未熟で至らない点が多々ございますが

何卒宜しくお願い致します。
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　今井親睦活動委員長、石田出席委員長、村田プログラム委員長、市村会報・記録保存委員長、千葉

雑誌・広報委員長、鈴木ロータリー情報委員長、渡部会員選考・職業分類委員長、髙田会員増強委員

長、山口人間尊重・地域発展・環境保全委員長、浅野ロータリー財団委員長より就任の挨拶がありま

した。詳しくは「活動計画書」をご覧ください。
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■ 例会予告 7 月 25 日 親睦夜間例会 親睦活動委員会

8 月 1 日 ガバナー補佐・ＩＭについて	 ＩＭ実行委員会

■会報委員長　市村　政弘　／　■編集文責　羽田野博幸

出席報告 石田出席委員長


